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Sob o comando do Conselheiro Federal Marcelo Miranda, a 
Fundesporte reuniu autoridades e entidades da área com o obje-
tivo de elaborar estratégias para fomentar o esporte e o lazer em 
Mato Grosso do Sul.

Fórum de Esporte 
e Lazer do MT 
debate estratégias 
para o esporte

No mês de fevereiro, o Fórum de Esporte e Lazer de Mato Grosso 
do Sul, primeiro evento da Fundesporte sob o comando do Conse-
lheiro Federal Marcelo Miranda [CREF 000002-G/MS], reuniu cente-
nas de interessados em debater e articular a construção de políticas 
públicas do esporte do estado, bem como o plano plurianual.  O 
evento contou com a presença do governador do estado e do vice, 
do presidente da Assembleia Legislativa, prefeitos, vereadores, secre-
tários do governo, entidades e autoridades envolvidas com o esporte, 
além de Profissionais de Educação Física.

Em seu discurso de abertura, Marcelo Miranda indicou os rumos 
que a Fundesporte pretende tomar durante o seu mandato. “Nós te-
mos que incluir o estado nesse movimento esportivo que vem ocor-
rendo no Brasil por causa das Olimpíadas. Precisamos apresentar aos 
gestores o que está acontecendo no país para alavancar o esporte 
aqui. Não podemos perder essa oportunidade”.

Durante o período da manhã, representantes do Ministério do 
Esporte, do Comitê Olímpico Brasileiro (COB), Comitê Paralímpico 
Brasileiro (CPB), Sistema CONFEF/CREFs, Confederação Brasileira de 
Desporto Universitário (CBDU) e da Fundesporte apresentaram as 
ações de cada órgão. Na parte da tarde os participantes foram dividi-
dos em sete grupos para discutir “problemas” relativos a cada ponto 
previamente estabelecido (esporte educacional e participação, fute-
bol, gestão, esporte de rendimento e esporte escolar; mídia e história 
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do esporte; universidade, entre outros).  As discussões foram enrique-
cedoras e se estenderam até a noite. 

Prestigiando o evento, o governador Reinaldo Azambuja desta-
cou a importância da realização do Fórum, sendo essencial para a 
discussão de uma política voltada para o desenvolvimento do es-
porte no estado. “Precisamos de uma política para o esporte organi-
zada, estruturada, que seja feita com transparência, para que sejam 
descobertos os talentos do esporte que existem em nosso estado”, 
afirmou.

O presidente do CREF11/MS-MT, Ubiratam Brito de Mello [CREF 
000527-G/MS] e demais Conselheiros também acompanharam o 
evento. “Cada entidade vai dar uma sugestão do que pode ser feito 
em prol do esporte. É muito boa essa discussão e traz benefícios a 
todos. O fato do Marcelo ser Profissional de Educação Física e estar 
à frente da Fundesporte trará ainda mais melhorias para o segmento 
esportivo”, indica o presidente do Conselho.

Desafio profissional 

Após 14 anos, o estado volta a ter à frente da Fundesporte um dire-
tor presidente formado em Educação Física. Marcelo Ferreira Miranda 
revela que esse é o maior desafio profissional da sua vida, e que a 
Fundação está aberta para todos que trabalham em prol do espor-

te. “Queremos ter do nosso lado pessoas 
que batalham para que o esporte no esta-
do cresça cada vez mais”, afirma.

Para o Presidente do CONFEF, Jorge 
Steinhilber [CREF 000002-G/RJ], o que 
mais impressionou durante o Fórum foi a 
quantidade de pessoas que cumprimenta-
vam Marcelo Miranda satisfeitas por ele 
estar à frente da Fundação. “Isso demons-
tra a dimensão da sua liderança na região 
e a credibilidade conquistada. É óbvio 
que isso sempre aumenta a responsabili-
dade pelo trabalho, mas ele formou uma 
equipe de ponta e dará conta do recado 
com sucesso”.

Marcelo Miranda é graduado em 
Educação Física pela Universidade Fe-
deral de Mato Grosso do Sul, especia-
lista em treinamento desportivo pela 
PUC/MG, mestre em Educação Física 
pela Unicamp, membro do Conselho 
Federal de Educação Física e Professor 
do Curso de Educação Física da Uni-
versidade Católica Dom Bosco (UCDB) 
em Campo Grande.

Na primeira palestra do dia, o presidente do CONFEF, Jorge Steinhilber, discor-
reu sobre o papel das fundações e dos gestores do esporte
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